



清洲駅での啓発活動



## 自 転車盗を防止!

10月11日(火)

「清須市防犯協会」は、被害件数が増加している自転車盗を防止するため、啓発活動を実施しました。

また、JR東海清洲駅自転車駐車場に、防犯カメラを設置しました。



## 食 食べ物とごみの境目はどこ?

10月13日(木)

春日小学校の5年生が、あいちecoティーチャーによる食品ロスについての授業を受けました。

カードゲームやクイズで、楽しみながら、いろいろな食べ物の「食べられる?食べられない?」を考えました。食品の大切さを知ることができ、普段の生活での食品ロス削減に対する意識が育まれたことでしょう。



集中して授業を聞く児童



熱戦を繰り広げる選手たち



## 新 シーズン開幕 優勝目指してがんばってください!

10月22日(土)

バレーボールチーム「ウルフドッグス名古屋」が、Vリーグの新シーズン開幕戦を迎えました。

客席は満員となり、多くの報道陣も訪れている中で、白熱した試合が繰り広げられました。長く続いたラリーには、両チームの健闘へ大きな拍手が送られ、試合会場は一つになっていました。

ウルフドッグス名古屋は、今後も熱い試合を見せてくれるでしょう。皆さんも応援をお願いします。



## お 芋がたくさん獲れました

10月26日(水)

市農業体験塾の畑で、芳野保育園の園児たちが芋ほり体験を行いました。

塾生の方からサツマイモがどのように育つのかを聞き、実際にどのように育っているかを見ることができました。

自分の顔よりも大きな芋が掘れた園児もいて、とても楽しそうに芋ほり体験を行っていました。



お芋を収穫する園児



行政ニュース

保健だより

教室・講座

児童・子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション

カ

作が大集合

11月5日(土)・6日(日)

文化協会や市民の皆さんから応募していただいた作品を一堂に集め、展示する「市文化展」が2日間にわたって開催されました。

絵画・書・写真・生け花・手工芸など、さまざまな作品が展示されました。多くの方が来場し、芸術の秋を楽しんでいました。



作品を鑑賞する来館者



新鮮野菜の販売

き

よすフェス

11月12日(土)

清洲城周辺で「きよすフェス」が開催され、清須からあげまぶし弁当の販売、産業ワークショップ、清洲城マルシェ、食育まつりが行われました。

昨年、大人気だったからあげまぶし弁当は、今年も多くの方が買い求めていました。

会場は、訪れた人々の笑顔であふれていました。



大盛況の清須からあげまぶし弁当販売



産業ワークショップの参加者

夜

空にきらめく清洲城

11月12日(土)～12月25日(日)

清洲城周辺を彩る「きよすイルミ2022」が開催されています。今年は、清洲城初のプロジェクションマッピングが行われ、清須の新たな魅力となっています。



桜色に彩られた清洲古城跡公園

12日には点灯式が行われ、点灯の瞬間には、来場者から大きな歓声が上がりました。

12月25日まで開催されていますので、今しか見ることのできない清洲城をぜひご覧ください。



清洲城初のプロジェクションマッピング



大手橋に投影されるホログラム

訓

練の成果を発揮

11月13日(日)

「清須市消防団観閲式」が市消防団員及び西春日井広域事務組合西消防署員合わせて190人の参加のもと、西枇杷島中学校で行われました。

式典では、閲団及び機械器具点検や分裂行進などが行われました。



小隊訓練



ポンプ車操法